

# Mary Jane Knight: "Tenía una visión muy infantil de la fe"

Mary Jane Knight vive en Concepción y es hija de una familia anglicana. Su padre inglés llegó a Chile después de la II Guerra Mundial, y toda su vida la dedicó a la enseñanza en la comunidad del Colegio Inglés de Concepción (Chile).

20/10/2010

Al casarse con su marido de religión católica se abrió a profundizar más

en la fe y gracias a las clases de formación impartidas en un Centro del Opus Dei en dicha ciudad, terminó convirtiéndose al catolicismo. Actualmente hace clases en el colegio Itahue de Concepción.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cr/article/mary-jane-knight-tenia-una-vision-muy-infantil-de-la-fe/> (23/02/2026)